

東海テレビ放送 社長就任会見

2025年7月16日（水）



東海テレビは、開局以来、地域の皆様と共に歩み、番組やイベントを通じて信頼関係を築き、その存在価値を高めてまいりました。このたびのフジテレビに関する一連の報道を受け、コンプライアンスのさらなる強化を図り、高い倫理観を持つ放送局としての責務を全うしてまいります。

今後も、「地域に貢献し、最も信頼されるテレビ局を目指す」という理念のもと、皆様に喜んでいただける番組・イベントの制作に加え、新規事業の展開やCSR・SDGs活動にも積極的に取り組んでまいります。

引き続き、皆様のご理解とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

東海テレビは、皆様に信頼される放送局であり続けるため、全社一丸となって努めてまいります。

代表取締役社長
林 泰敬

日時：7月16日（水）15：00～

内容： 1. 社長挨拶

2. 番組、イベント等について

- ・番組、映画
- ・イベント
- ・CSR活動・ロキボ[®]
- ・新規事業

3. 質疑応答

4. 写真撮影

出席： 林 泰敬（代表取締役社長）、松井 美智子（東海テレビアナウンサー）

今という時代、**多様性**を見つめ続けるエンターテインメントなドラマ枠

全国放送連続ドラマ、初主演！梅沢富美男が浅草を舞台に
下町の最強人情おばあちゃん（＝松子）を演じる「浅草ラスボスおばあちゃん」

土ドラ
10 年目



放送日時

2025年7月5日(土)～9月13日(土)
毎週土曜23時40分～24時35分/全11回(予定)

出演：梅沢富美男

堀田茜 朝日奈央 堀井新太・遊井亮子
/ 研ナオコ / 浅丘ルリ子

75歳で職を失った松子は、思い切って便利屋「ラスボスおばあちゃん」を始める。困っている人々の依頼に応え、時には破天荒な言動で周囲を驚かせつつも、相手に寄り添い、同じ目線で向き合っていく。失敗したり、空回りしたりしながらも、松子は体当たりでキュートにハートフルに問題を解決。また松子自身も、老後の孤独や人生の意味に向き合いながら少しづつ成長していく、人情味あふれる痛快リストート物語！

2024年に大きな話題を集めた土ドラ「おっさんのパンツがなんだっていいじゃないか！」が
オリジナルストーリーで映画化！



「2024年日本民間放送連盟賞」テレビドラマ部門 優秀賞受賞！
土ドラ「おっさんのパンツがなんだっていいじゃないか！」（通称：おっパン）
世間の古い常識や偏見で凝り固まった昭和の“おっさん”がLGBTQ+、推し活、
二次元LOVE、メンズブラ……といった新しい“常識”に出会ったことで、少しずつ
アップデートしていくロールプレイング・ドラマとして、大きな話題を呼んだ。

映画版では、絶賛アップデート中の主人公・誠を演じる原田泰造を始め、
「おっパン」ファミリーが総登場！沖田家の愛犬カルロスが見守るなか、
それぞれの「好き」を謳歌してきた彼らの新たな疑問や難題を描いた
オリジナルストーリーが展開していく。

タイトル：『映画 おっさんのパンツがなんだっていいじゃないか！』

出演：原田泰造 中島颯太（FANTASTICS） 城桧吏 大原梓 東啓介
松下由樹 / 富田靖子

原作：「おっさんのパンツがなんだっていいじゃないか！」練馬ジム（「LINEマンガ」連載）
2025年7月4日(金)全国ロードショー

「東海のイイとこみんな教えて！田村淳のスマホ旅」が初ゴールデン帯2時間特番に！

東海のイイとこみんな教えて！
田村淳のスマホ旅 S P



8月19日(火)19時00分～20時54分 (予定)

SNSのフォロワー約330万人を超える田村淳のスマホに寄せられる情報をもとに、東海地方の知られざる魅力を再発見する、人気シリーズ「田村淳のスマホ旅」。番組開始から10年、第36弾にしてついにゴールデン枠での2時間スペシャルを放送！

- 地元出身の芸能人ゲストと共に、2人でスマホ旅
- 聖地巡礼！田村淳が10年間旅をして気になった場所は？
- 東海三県をめぐる1泊2日の旅

出演者：田村淳

ゲスト：Mr.マリック（岐阜県出身）、えなこ（愛知県出身）

アートアクアリウム展 名古屋2025



2025年7月18日（金）～9月15日（月・祝）
中日ホール

7年ぶり！金魚×光・音・香が織りなす芸術

光彩と音楽、そして香りにつつまれた空間の中を優美に舞い
泳ぐ金魚。江戸時代から続く金魚鑑賞という文化を、
芸術作品“アートアクアリウム”として現代に表現します。
水槽作品の造形美、空間演出、五感への刺激、
そして、さまざまな美しさをもつ金魚たちがつくりだす、
唯一無二の幻想世界が、ここに。

グラン・ドリーム・バレエ・フェス2026



※前回の様子

2026年2月22日（日）23日（月・祝）
愛知県芸術劇場 大ホール

世界的プリマが夢の競演！

オーディションで選ばれた若手バレエダンサーと創り上げる
“バレエの祭典”

2年ぶり3回目、国内外で活躍するプリマバレリーナをゲスト
に迎え、東海地方を中心にオーディションで選ばれたバレエ
界の未来を担う若手バレエダンサーたちと一緒に舞台を創り
上げます。華麗な夢のステージをぜひお楽しみください。



スモールアクションの積み重ね CSR・SDGs活動

ペットボトルキャップワクチンプロジェクトや
口を動かし声を出すことで、大人から子どもまで
心身の健康維持をはかる音読活動「音読ヒロバ」
などコツコツ続けて、CSRやSDGsを大切にして
いく会社を目指します。

名古屋5局共同運営の動画・情報配信プラットフォーム



6年目を迎え、ユーザー増加 地域情報も満載！

- ・ 番組見逃し配信だけでなく
Locipoオリジナルコンテンツも強化
- ・ 自治体との協力関係を拡大
- ・ 初の取組みとして各局の参院選ニュースを
まとめたプレイリストを配信中
- ・ 7/20(日)参院選開票特番のローカル部分を
配信予定

「東桜デパート」

東海テレビのお取り寄せWEBショップ
「東桜デパート」
85ブランド、およそ350アイテムを展開



地元の生産者を応援！日常に彩りを添えるちょっと贅沢な逸品をセレクト。現在85ブランド、およそ350アイテムが揃いました。



ビジネス講座「Edge」



テレビ局初！【事業会社に特化】したビジネス講座で企業の新規事業創出を成功へと導く、ノウハウが詰まった実践型プログラムを今年3月に開講。
現在12社が契約。

Edgeが成功確率を高める“4つの理由”

1. テレビ局の強みを活かしたPR支援
2. 理解しやすい動画コンテンツ
3. 最強の講師陣による個別指導
守屋実氏（新規事業家）、栗生万琴氏（連続起業家）
4. 限定コミュニティへのアクセス